

Le métro de Bogota est assuré d'un financement, malgré l'annonce des États-Unis



La Havane, 17 mai, (RHC)- La mairie de Bogota a assuré vendredi qu'elle disposait de tout le soutien financier nécessaire à la construction du métro avec l'appui de sociétés chinoises.

Dans un communiqué, la mairie de Bogota a indiqué qu'elle-même et la Bogota Metro Company entretenaient des relations directes avec les banques multilatérales impliquées dans le financement de l'exécution de la ligne 1 et dans le processus d'appel d'offres pour la ligne 2 du système de transport prévu pour la capitale.

Cette déclaration intervient après que les États-Unis ont annoncé qu'ils s'opposeraient fermement au financement de projets et aux décaissements à venir de la Banque interaméricaine de développement (BID) et d'autres institutions financières multilatérales en faveur d'entreprises contrôlées par la Chine en

Colombie et dans d'autres pays.

« L'argent du contribuable américain ne devrait pas être utilisé par des organisations internationales pour subventionner des entreprises chinoises dans notre hémisphère », a déclaré le Bureau des affaires latino-américaines du département d'État sur le site du réseau social X, assurant que de tels projets représentent un danger pour la sécurité de la région. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/383075-le-metro-de-bogota-est-assure-dun-financement-malgre-lannonce-des-etats-unis>



Radio Habana Cuba